

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik dan sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Lintasan Belajar Berpikir Kreatif pada Materi Persegi Panjang dengan Penerapan Pendekatan Metakognitif Siswa Kelas VII SMP Swasta An-Nizam Medan T.A. 2018/2019”, ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Kms. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si, Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd, M.Si, dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd, M.Si selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran dan masukannya kepada penulis demi perbaikan penyelesaian penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Unimed, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, juga Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai jurusan matematika yang memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Hasnan Syarief P, M.Pd selaku Kepala Sekolah dan Bapak Sapril Aritonang, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di SMP Swasta An-Nizam Medan yang telah membantu dan membimbing penulis selama penelitian. Serta para guru dan staf

administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayahanda dan ibunda tersayang Asman Riady dan Rumiatic yang selalu memberikan doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis, dan juga seluruh keluarga yang juga selalu memberikan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terbaikku yaitu vina, ummi, debby dan ida; juga teman-teman seangkatan 2014 khususnya buat kelas B Reguler. Terimakasih juga kepada teman-teman satu PS yang senantiasa selalu bersama dalam penyusunan skripsi ini, serta terimakasih juga buat teman seperjuangan PPLT SMA Swasta An-Nizam Medan, kakak-kakak senior dan adik-adik junior di jurusan Matematika Unimed yang selalu memberi doa, mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, November 2018

Penulis,

Anin Saraswati Azhari

NIM. 4141111003

